

vocal tercero de la Junta de Gobierno del Instituto Cultural Hispánico de Aragón don José María Lacasa Coarasa, quien en virtud de tal nombramiento ostentará la presidencia de la Delegación en Huesca de tal entidad.

Con tan grato motivo, nos complacemos en testimoniar nuestra felicitación sincera al señor Lacasa Coarasa, miembro de la Comisión Permanente del Instituto de Estudios Oscenses y destacada personalidad en las actividades culturales y artísticas de nuestra ciudad, por su dedicación constante y meritoria a ellas. Su acertada designación constituye, pues, un reconocimiento pleno de sus méritos y probadas aptitudes y la garantía de una eficaz actuación en las elevadas tareas que la Delegación oscense del Instituto Cultural Hispánico de Aragón tiene encomendadas.—*Santiago Broto Aparicio.*

Provisión de vacantes producidas por la muerte de Ricardo del Arco.

En virtud de Orden ministerial ha sido nombrada directora del Museo Arqueológico Provincial doña Marina González, del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, con destino hasta ahora en Sevilla. La señorita Marina González es ventajosamente conocida de nuestro Instituto, ya que se trata de una investigadora aragonesa, activa colaboradora de la Escuela de Estudios Medievales de Aragón, que viene publicando asiduamente interesantes trabajos, algunos de ellos relacionados con nuestra provincia. Precisamente, en breve verá la luz, en la revista «Estudios de Edad Media de la Corona de Aragón», un excelente trabajo suyo sobre la condesa doña Sancha.

Por la Comisaría del Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico, ha sido nombrado apoderado en la provincia de Huesca Virgilio Valenzuela Foved, presidente del Instituto de Estudios Oscenses, que era ya, desde hace tiempo, comisario provincial de Excavaciones Arqueológicas. Por último, Federico Balaguer, secretario del mismo Instituto, fue elegido por la Diputación Provincial de Huesca como su representante en la Institución «Fernando el Católico» y, el 25 de febrero, esta Institución le ha nombrado consejero. Anteriormente, en sesión del 6 de diciembre de 1955, el Concejo de la ciudad, a propuesta del primer teniente de alcalde don José María Lacasa Coarasa, acordó por unanimidad designarle también cronista oficial de Huesca.—*J. L. Cortés.*